
 

第 1726 回例会 2024・4・9            ﾆｺﾆｺ 19，000 円  累計 528,600 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間        本橋 源太郎 

 

皆様こんにちは。本日の例会宜しくお願いします。

最近の気候もめっきり春らしくなり過ごしやす 

くなりました。前回の例会挨拶で、今週来週あたり

桜も咲いてお花見が出来ると話をしましたが残念

ながら今週は咲かず来週９日の例会ではお花見が

出来ることを期待したいと思います。 

今回お花見について深掘りしたいと思いました

がヤメて９日の卓話者は女性なので花見について

話をしたいと思います。 

本日の卓話者は、当クラブのメンバーでもあり所 

 

 

 

                       

沢市議会議員の中毅志様であります。    

中さん本日は宜しくお願い致します。中さんと自

分のなりそめを少し話をしたいと思います。初めて

会ったのはもう２７・８年前に自分が所沢青年会議

所に入会して最初の委員会が総務委員会に配属さ

れその委員長が中さんでした。総務委員会の役割の

１つに理事会の議事録作りがあり、議事録作りが大

変な作業でした。先週卓話を頂いたブロンコスの議

案は大変会議時間が長くその場で速記見たく書く

ことが出来ず録音やら録画やらを駆使して作成し

たのを思い出します。その時の中委員長は妥協を許

さず厳しい人で大変苦労をしました。 

その当時は議員ではなく同じ建設業界でしたが

まさか議員になるとは思ってもいませんでした。け

れどもその妥協を許さない考えが議長まで経験さ

れた議員活動だと思います。 

これから県会議員やら市長選やら国政に打って

でるかは分かりませんが所沢市の為ぜひ頑張って

貰いたいと思います。本日は色々な市政についてお

話を頂けると思います。皆様もぜひお聞き頂きご質

■出席報告 

月 日 4/2 

会員数 39 

出席者 39 

入会者数 0 

退会者数 0 

 石井 實 

 

 

内田 学 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

4/9 埼玉県 県議会議員 

       岡田 静佳様 

4/16 例会振替 4/21 地区協 

4/23 [西所沢駅開発 等] 

野村 邦武様 

4 月ご夫人誕生 

栗原 光子 



問して頂きより良いまちづくりに参加してもらい

たいと思います。 

それでは本日の例会宜しくお願い致します。 

 

 幹事報告                内野 忍 

理事会報告 

❤ 4月、5月卓話講師選定について・・・依頼済み 

❤ 春のｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟについて・・・4 月 16 日（水） 

武蔵の杜ｶﾝﾄﾘｰｸﾗﾌ  会長様より寸志頂きました。 

❤ 親睦旅行について・・5/18～5/19 羽田空港集合 

❤ 4 月 21 日（日）地区協議会・・・11 名参加 

❤ わんぱく相撲協賛について・・・承認 

幹事報告 

       2023-2024 年 ｶﾞﾊﾞﾅｰ 高丹 秀篤様から, 

 第 2570 地区大会の御礼状を頂きました 

       令和 6 年能登半島地震支援金の募金御礼 

       米山梅吉記念館 館報 春号 2024 Vol.43 

       覚書（MOU）取り交わしのお願い 

    提出期限 2024 年 5 月 31 日（金） 

       環境月間 ﾘｿｰｽのご案内 

      「事前資料送付」2024－25 年度  

地区研修・協議会 

       所沢ﾛｰﾀﾘｸﾗﾌﾞ様から 2023～24 年度 地区補

助金分担金のお願い 

       例会変更のお知らせ・・・・入間南 RC 

       週報・・・・所沢中央 RC 

 

 ニコニコボックス    大舘 信夫 

本橋源太郎 中 議員 本日は宜しくお願いします。 

内野 忍  中さん 本日の卓話 宜しくお願いし

ます。 

鈴木 真澄 前回欠席しました。中さん卓話宜しく

お願いします。 

木村 孝子 前回 欠席 致しました。中さん 卓話

楽しみにしております。宜しくお願い

致します。 

本橋 正夫 中議員 活躍御苦労様。頑張って下さ

い。よろしく。本日有難うございます。 

室伏 秀樹 中先生 卓話宜しくお願いします。森

田さん ご栄転おめでとうございます。 

石井 秀夫 中議員 本日は有難うございます。ど

うぞよろしくお願い致します。 

内田 学  中先生 本日は宜しくお願いします。

環 7 と関越、両方 事故で三芳 P から

出てきました。 

師岡 友次 中先生 本日の卓話楽しみにしていま

した。宜しくお願いします。 

荻野 陽一 所沢市 市会議員、中先生、本日の卓

話どうぞよろしくお願い致します。 

大舘 信夫 中先生 本日の卓話 ご苦労様です。 

堀江 大  中さん 本日楽しみにしています。宜

しくお願いします。 

木下 精基 中先輩 本日は卓話宜しくお願いし

ます。 

和記 毅  前回 前々回 欠席しました。 

金岡 悟  中先生 本日の卓話 宜しく御願い 

致します。 

 

    今日のソングリーダー     

 

   

 

 

 

 

 

 

青少年委員長 中 毅志さん 

 

退会御挨拶             森田 太栄 

 

 

 

 

 

 

 

 

      森田さん  青木さん 

2年弱の短い期間でしたが、お仲間にいれていた 

だき有難うございました。引き続き後任の青木をど

うぞよろしくお願い致します。 

       SAA 委員会で、大変お世話になりました

森田さん ご栄転となり、新任の青木さんです。 



どうぞよろしくお願い致します。 

 

卓話 「 議 会 報 告 」 

所沢市議会議員    中 毅志様 

 

１）令和６年第１回定例会を終えて 

 ○令和６年度予算編成 

 ・施政方針の目次から見る藤本市政と小野塚市政

の違い 

 ・予算内容の比較について：大項目（款別） 

 ・基金残高の推移について：財政調整基金・約 70

億が 12億円に 

 ・付帯決議がついた来年度予算：市単独事業の予

算について 

 

○令和６年度主な予算について 

 ・産業医（精神科領域）設置事業 ６０万円 

 ・市庁舎施設整備事業  5億３千万円（７年 36

億、８年 22億） 

 ・西所沢駅西口改札口開設事業 ５,６７０万円 

 ・マイナンバーカード交付事業 1億 5,840万円

（現在約 74％） 

 ・こども医療費拡大事業  1億３,６００万円

（高校生 8千人年間 2億円） 

 ・出産子育て応援事業  2億 6,800万円（妊娠

5万・出生 5万） 

 ・子育て家庭応援事業 ２千万円（出生 5千円市

単独） 

 ・出産子育て相談応援事業 ２千万円（アンケー

ト・訪問面談） 

 ・第２一般廃棄物処分場整備事業  ４１億円

（７年 19億） 

 

 

 ・２０２５年大阪・関西万博 ２４０万円（狭山

茶普及促進・5日間） 

 ・県道所沢青梅線狭山湖入口交差点改良工事 2

億３,６００万円 

 ・ところワゴン・バス高齢者無料化事業 ３４,

０００円 （65歳以上 1500万円・７年４月から

無料化開始予定） 

 ・元町交差点改良事業  1億１,３００万円 

 ・小中学校給食費補助事業  12億６,３００万

円（運営 18億） 

 ・水道管整備事業  22億５千万円 

 ・下水道地震対策事業  10億５千万円 

 ・下水道管渠布設事業  16億円（第 2次計画令

和８年〜１７年） 

 ・情報システム標準化対応事業（ガバメントクラ

ウド接続事業） 

 

 ○人事議案について 

 ・副市長同意議案と委員会付託 

 

 ２）市議会の会派構成変更について 

 ○令和５年度末での会派届出について 

 ・４会派存在した１人会派が無くなった 

 

 ３）その他 

 ○通年会期制度について 

  ・令和５年１２月条例改正と令和７年５月から

施行 

 ○医療センター立替計画（医療センター再整備事

業 ５,８７０万円） 

  ・工事 8〜１０年、開設は令和１０年度内に予

定 

 ○中核市移行について（中核市移行準備事業 ６

９,０００円） 

 ・課題について 

 ○所沢駅西口開発について 

 ・アンダーパス完成予定が令和１０年過ぎにずれ

込むか？ 

 

   

 

 



        所沢東ロータリークラブ様  

創立 35周記念式典 3 月 29日  

ﾍﾞﾙｳﾞｲｻﾞｸﾞﾗﾝ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊本橋 源太郎会長と内野 忍幹事が出席させて 

いただきました。 

 

        2024－25 年度 会長ｴﾚｸﾄｾﾐﾅ （ーPETS） 

   3 月 30 日（土）ｶﾞｰﾃﾞﾝﾎﾃﾙ 紫雲閣 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊会長ｴﾚｸﾄの金岡 悟さんが、9；30 から 16；00

まで、頑張ってご出席されました。 

＊ 3 月お誕生 おめでとうございます。 

   

      本橋会長  内田 学さん 

 

                御挨拶 鈴木 真澄              

 

 

 

 

 

 

 

 

（株）日東テクノブレーン の鈴木です。いつも

大変お世話になっております。 

この度当社の創設 50周年記念式典を 5月 15日に

「高輪プリンスホテル」にて行うにあたり招待状を

出させていただきましたので、平日でお忙しいと思

いますが、ご出席賜りますようお願いいたします。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


